

ゆうわプロジェクト【有田市内 中学校一年生 総合的な学習の時間】

令和6年4月、市内の中学校〔箕島中学校・保田中学校・文成中学校（※初島中学校は令和4年4月に箕島中学校へ先行統合）〕を統合し、「有和中学校」が開校します。

各中学校では、統合に向けて、生徒同士の関係づくり、学びの均衡化を図るため教育活動の交流を行っています。

昨年度の中学校1年生は、「総合的な学習の時間」に、共通した学習内容「ゆうわプロジェクト」に取り組みました。「ゆうわプロジェクト」では、有田市社会福祉協議会のコーディネートにより、多くの地域の方や各種団体、企業・事業所などの理解と協力をいただきました。「有田市に住む人のくらしの幸せ」について学習し、中学生ができる貢献についてまとめました。3月に最終発表会を行い、各校の代表班が素晴らしい発表を行いました。

また、昨年9月には合同で自然教室を行い、友情を深めました。現在、各中学校で学んでいる生徒たちですが、今年度も生徒同士の交流を深め、より良い関係を構築しながら、有和中学校の素晴らしい仲間となれるよう取り組んでいきます。

市内事業所等の協力による「未来の就職説明会」



自然教室のようす



「有田市コミュニティ・スクールだより」は、有田市ホームページ
<http://www.city.arida.lg.jp> からでもご覧いただけます。

総合トップ ⇒ くらしの情報 ⇒ 子育て・教育
⇒ 教育 ⇒ コミュニティ・スクールについて

スマートフォン等からは、QRコードもご利用ください。

